



OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

6 Pièces

142 m²

Réf. 85025667

1 380 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Votre agence Oceano/Christie's Real Estate vous propose à la vente ce bien, très rare sur Grand-Case, tant par sa situation privilégiée en accès direct sur la plage que par son potentiel d'agrandissement. Idéalement situé à distance de marche des commerces et restaurants du centre de Grand-Case tout en restant au calme et, à 5 min du centre commercial d'Hope Estate. Ce bien atypique, construit sur une parcelle de 436 m², présente une surface habitable d'environ 142 m² répartie sur 3 bâtiments d'habitation de type 'maison de ville'. Sur la partie avant du terrain, vous trouverez un agréable ...

Your agency Oceano/Christie's Real Estate offers for sale this property, very rare in Grand-Case, both for its privileged location with direct access to the beach and its potential for expansion. Ideally located within walking distance of the shops and restaurants in downtown Grand-Case while remaining peaceful, and 5 minutes from the Hope Estate shopping center. This atypical property, built on a plot of 436 m², has a livable space of approximately 142 m² (sqmt) spread over 3 townhouse-type buildings. In the front part of the land, you will find a pleasant landscaped garden with a full sea ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

